

## Traditioneller Jazz-Frühscoppen des BV Huckingen bereits in der 18. Auflage



Am Samstag, den 10.08.2014 fand bereits in der 18. Auflage der traditionelle Jazz-Frühscoppen im Innenhof des Steinhofs statt.

Der Bürgerverein Huckingen freute sich über die zahlreiche Teilnahme, obwohl die Wetter-Prognose dagegen sprach.



Bereits vor dem offiziellen Start um 11:00 Uhr trafen die Besucher ein, um sich einen guten Platz zwischen Bierwagen, Grillstand, Kaffee- und Kuchenausgabe und des Wein- und Sektstandes zu reservieren.

Was wäre ein Jazz Frühscoppen ohne entsprechende musikalische Begleitung:



Dafür sorgte in diesem Jahr die aus den Niederlanden stammende „Pax New Orleans Streetband“, die dem Publikum fast 100 Jahre alte Musik, eben aus New Orleans präsentierte. Im Stile einer Marching Band manövrierten sich die mit sieben Mitglieder besetzte Gruppe durch die im Laufe des Tages immer enger werdenden Reihen des Innenhofes, immer angeführt von der „Grand Marshall“, hier perfekt ausgeführt von der Frontfrau „Lotte“.



Noch während des Jazz-Frühscoppens mussten aus dem Steinhof weitere Tisch- und Stuhlgruppen auf den Innenhof gebracht werden, damit die Gäste sich bei schönem Wetter an der netten Musik erfreuen konnten.



Es sollte nicht unerwähnt bleiben, dass eine solche Veranstaltung nicht ohne die Mitwirkung unserer zahlreichen fleißigen Helfer stattfinden kann, die seit Jahren bei etlichen Veranstaltungen des Huckinger Bürgervereins ihre tatkräftige Unterstützung anbieten.

An dieser Stelle einen herzlichen Dank.

„Gruß, Hotte“